

## **Réaction d'Anne Hidalgo à l'arrivée de l'Autorité bancaire européenne à Paris**

« Paris a été choisie lundi pour accueillir le siège de l'Autorité bancaire européenne (EBA). C'est une victoire collective, qui est l'aboutissement d'une campagne intense, débutée au lendemain du référendum du Brexit. Toutes les parties prenantes se sont mobilisées : les gouvernements successifs, la Ville de Paris, la Métropole du Grand Paris, la Région Ile-de-France et Europlace, la place financière de Paris.

Deux mois après l'obtention des Jeux olympiques et paralympiques de 2024, un mois après avoir été classée "3e ville la mieux gérée au monde", deux semaines après avoir décroché le prix de la capitale européenne de l'innovation, Paris démontre une nouvelle fois son attractivité et son dynamisme. Et quand Paris gagne, c'est toute la métropole et toute la France qui gagnent.

L'arrivée de l'Autorité bancaire européenne va aussi renforcer la crédibilité de notre ville dans son rôle de capitale mondiale de la finance verte. Elle va contribuer à envoyer un message aux investisseurs internationaux : c'est à Paris que s'invente la transition énergétique, c'est à Paris que sont les entreprises innovantes, c'est à Paris que se trouvent les opportunités pour contribuer au mouvement de décarbonisation de la finance et pour créer des emplois durables.

Avec mon adjoint Jean-Louis Missika, très investi dans ce dossier, nous allons à présent travailler à la mise en œuvre de cette décision et préparer l'accueil des cent-soixante agents de l'Autorité bancaire européenne et de leurs familles. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris